

## Maduro anuncia primeros acuerdos con Trump

**Por: Kleybergel González. 04/02/2025**

El jefe de Estado recibió este viernes a Richard Grenell luego de aceptar una audiencia solicitada por la Casa Blanca

El presidente de la República, Nicolás Maduro, resaltó que sostuvo una conversación “franca, directa, abierta y positiva” con el enviado especial del Gobierno de Estados Unidos (EEUU), Richard Grenell.

“Nosotros practicamos la diplomacia bolivariana de paz y el que quiera hablar siempre hablaremos y el que toque la puerta siempre le abriremos”, reafirmó el jefe de Estado este viernes al encabezar el acto de [apertura de actividades judiciales](#) del año 2025 desde el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ).

Dijo que, en la reunión, donde estuvieron presentes el representante venezolano para los diálogos de paz, Jorge Rodríguez, y la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, se alcanzaron unos primeros acuerdos que de cumplirse abrirán nuevos temas, “ojalá para nuevos acuerdos, para el bien de los dos países y de toda nuestra región”, puntualizó.

Maduro subrayó que él no tiene “presiones de ningún tipo” ni en los ámbitos nacional o internacional, para llevar a cabo las conversaciones.

El encuentro entre Maduro y Grenell se dio luego de que el mandatario venezolano aceptara una audiencia solicitada por la Casa Blanca, según informó un [comunicado del Gobierno nacional](#) más temprano.

## Agenda Cero

“Yo propuse ir construyendo una agenda cero, vamos a un nuevo inicio de relaciones históricas donde lo que haya que rectificar se rectifique y lo que haya que hacer se haga en el marco de respeto de relaciones en términos de igualdad, sabiendo quién es cada quien, porque aquí nadie engaña a nadie”, manifestó.

[Agregó que la Revolución Bolivariana](#) no es antiestadounidense, sino antiimperialistas, que es diferente. “Queremos un mundo sin imperios, sin hegemonía. Queremos un mundo de iguales, donde los pequeños valgamos tanto como los países grandes”, recalcó.

El dignatario venezolano explicó que busca construir relaciones de respeto a la soberanía y a la vida democrática de Venezuela, así como al derecho internacional y a la región latinoamericana y caribeña.

“Entre Estados Unidos y Venezuela tiene que haber paz, respeto y entendimiento. Y ojalá podamos lograrlo por el camino de la palabra verdadera, de la buena voluntad y de la diplomacia bolivariana de paz”, comentó.

Finalmente, el primer mandatario nacional comunicó que los acuerdos alcanzados serán informados este sábado por el doctor Jorge Rodríguez en una comparecencia de prensa.

“Desde Venezuela le decimos al presidente Donald Trump hemos dado un primer paso, ojalá se pueda sostener”, expresó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Últimas noticias

**Fecha de creación**

2025/02/04